

BNN.CO.ID

Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi Polsek Gegerbirung Polres Sukabumi sambang warganya

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Apr 6, 2024 - 12:33



Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi Polsek Gegerbirung Polres Sukabumi sambang warganya

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR_Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, tidak kenal lelah bersama rekan-rekannya menggelar Giat Anjongsana dan DDS

bersama warga setempat.

Dalam momentum tersebut, Bhabinkamtibmas tak hanya menjalin silaturahmi, namun juga menyampaikan pesan-pesan penting kepada warga sekitar. Salah satunya adalah himbauan untuk menjaga situasi Kamtibmas di wilayah mereka. Dengan tegas, mereka mengajak warga untuk aktif berpartisipasi dalam kegiatan ronda malam di Pos Satkamling.

Tidak hanya itu, kepedulian terhadap lingkungan pun turut disuarakan. Himbauan agar warga menjaga kebersihan dan tetap waspada terhadap potensi bencana alam menjadi perhatian serius dalam pertemuan tersebut. Mereka mengingatkan bahwa kepedulian terhadap lingkungan merupakan investasi untuk masa depan yang lebih baik.

Namun, tidak hanya bencana alam yang menjadi ancaman, kejahatan pun tak luput dari perhatian pihak kepolisian. Bhabinkamtibmas dengan tegas mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor. Himbauan untuk memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda menjadi salah satu langkah preventif yang disarankan.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap terjaga dengan aman, lancar, dan kondusif. Kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah-tengah masyarakat menjadi bukti nyata bahwa kepolisian hadir bukan hanya sebagai penegak hukum, namun juga sebagai mitra dalam membangun kesadaran kolektif akan pentingnya keamanan dan ketertiban.

Dengan demikian, kerjasama antara kepolisian dan masyarakat terus ditingkatkan sebagai upaya bersama dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan damai bagi seluruh warga. Kesadaran akan pentingnya peran aktif dalam menjaga Kamtibmas menjadi kunci utama dalam mewujudkan cita-cita bersama akan sebuah masyarakat yang harmonis dan sejahtera.